



## LOKALES

14.01.2016 (Aktualisiert 11:23 Uhr)

# Osterfeier vom Höchsten im Fernsehen



Fernsehpfarrer Heiko Bräuning. (Foto: Roman Bodendorff)

Wilhelmsdorf / sz **Hohen Besuch hatten die Zieglerschen bei den Aufnahmen ihrer Fernsehgottesdienste: Zu Gast waren die Präsidentin der Württembergischen Landessynode, Inge Schneider, Isaam Gerbaka, ein Pfarrer und Offizier aus Syrien, und [Werner Stepanek](#), Stahlbildhauer und Vizepräsident des evangelischen Kirchenparlaments in Württemberg. Gedreht wurde bereits der Gottesdienst zum Osterfest, der in Bibel-TV gesendet wird, „da der Fernsehgottesdienst zwei Monate Vorlauf benötigt“, sagt Pfarrer Heiko Bräuning. Bräuning kündigt auch gleich eine Premiere an: Zum ersten Mal werde er über das Fernsehen mit den Zuschauern das Abendmahl feiern. An Palmsonntag, eine Woche zuvor, seien die Zuschauer eingeladen, Brot und Wein bereitzustellen, Kerzen im Wohnzimmer aufzustellen und eventuell noch weitere Menschen einzuladen. Unter der Anleitung des Fernsehpfarrers werde dann komplett das Abendmahl gefeiert mit Beichte, Absolution, Einsetzungsworten und Dankgebet. Dann würden die Zuschauer ermutigt, sich gegenseitig Wein und Brot auszuteilen. „Wir bekommen viele Reaktionen von Menschen, die zu Hause am Fernsehgottesdienst teilnehmen, weil sie nicht in die Kirche können.“**

## LOKALE NACHRICHTEN

Wählen Sie Ihren Ort

Sigmaringen

Biberach



Weitere Orte... ▾

[Zurück zum Landkreis Ravensburg](#)